

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur atas kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dalam keadaan baik dan tepat pada waktunya. Skripsi ini di buat guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan yang dilaksanakan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Judul skripsi yang penulis buat adalah “**Eksistensi *Home industry* Alas Kaki di Kelurahan Tugujaya Kecamatan Cihideung Kota Tasikmalaya**”, skripsi ini mengkaji tentang eksistensi *home industry* alas kaki di Kelurahan Tugujaya Kecamatan Cihideung Kota Tasikmalaya dan faktor-faktor geografis yang mempengaruhi eksistensi *home industry* alas kaki di Kelurahan Tugujaya Kecamatan Cihideung Kota Tasikmalaya.

Adapun sistematika penyusunan skripsi ini yaitu sebagai berikut:

1. BAB 1 Pendahuluan, terdiri dari latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan dan kegunaan penelitian.
2. BAB 2 Landasan Teoritis, terdiri dari kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual dan pertanyaan penelitian.
3. BAB 3 Prosedur Penelitian, terdiri dari metode penelitian, fokus penelitian, objek dan subjek penelitian, teknik pengumpulan data, instrument penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB 4 Hasil Penelitian dan Pembahasan, terdiri dari deskripsi kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembahasan, analisis geografi dan keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran di sekolah.
5. BAB 5 Simpulan dan Saran, terdiri dari simpulan dan saran-saran.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kesalahan-kesalahan, baik dalam segi penyusunan, bahasa, maupun penulisannya. Untuk itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan agar kedepannya dalam penyusunan proposal penelitian dapat

lebih baik lagi. Semoga skripsi ini dapat memberikan banyak pengetahuan dan dapat bermanfaat terutama bagi penulis, umumnya bagi para pembaca.

Tasikmalaya, 18 Juli 2024

Penulis